

CIRCUITO INTERIOR

QUÉ curioso. Dicen que la transición se está poniendo muy intensa en la Alcaldía Cuauhtémoc, pero no entre el Gobierno actual y el entrante, sino con la gente que aún tiene la ex Alcaldesa **Sandra Cuevas** en el organigrama.

SEGÚN esto, en días recientes hubo hasta gritos, quizá porque quieren que las cosas se acomoden para que su anterior jefa no tenga "tantos" problemas con los funcionarios entrantes.

Y ESO molestó a la gente del actual titular, **Raúl Ortega**, pues los expedientes no pueden maquillarse a gusto y necesidad de nadie.

...

MUY pronto deberá estar dándose a conocer la propuesta del **Antiguo Palacio del Ayuntamiento** para enfrentar los estragos de la invasión comercial de productos chinos en el Centro Histórico.

DICEN que lo que va a reflejar es qué tanto apoyo tendrá la CDMX por parte del Gobierno federal, pues el desplazamiento de locatarios para usar espacios como bodegas empieza, nada y nada menos, con la inacción en aduanas que permite el ingreso masivo de artículos.

EN TANTO se comprueba si van solos o acompañados, todo indica que las revisiones por incumplimientos de protección civil podrían ser las primeras estrategias para intentar cerrar el paso al tsunami asiático.

Y SI todo queda en eso, será como querer apagar con una botella de agua ¡todo el fuego de un dragón!

...

PARA el término de la Legislatura, el **Canal del Congreso** está preparando un documental... pero ya empezaron los peros.

PRIMERO, les está costando trabajo encontrar diputados que ofrezcan un balance positivo, como es la idea original. Y no podía ser de otra forma, pues va a estar difícil encontrar quien hable bien del trabajo, ¡cuando es justo lo que no ha habido!

ADEMÁS, que a los propios realizadores les está costando la encomienda, pues ellos mismos padecieron la falta de salario durante buen rato.

circuitointerior@reforma.com

